

Fe en la paz externó Duarte a su regreso

Su fe en la paz y su más enérgico rechazo al terrorismo, venga de donde venga, ratificó ayer a su llegada al Aeropuerto de Ilopango, el Ing. José Napoleón Duarte.

Junto a su esposa y otros funcionarios viajó a los Estados Unidos durante trece días. A recibirlo estuvieron los otros tres miembros de la Junta, el Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, Vicepresidente de la misma y los doctores: José Antonio Morales Ehrlich y Ramón Avalos

Navarrete, lo mismo que otros integrantes del Gabinete, amistades y familiares del mandatario.

Textualmente dijo: "Con inmenso orgullo comienzo saludando a la Bandera de la Patria, al pueblo salvadoreño. Seguidamente vengo en este momento a informar de todo el largo y difícil recorrido que hemos hecho en los Estados Unidos, pero sí puedo decirles que en los Estados Unidos hemos trabajado para poder lle-

Pasa a la página 37



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

BUSCAN SOLUCIONES. El director general de Migración, coronel Israel Agid Benavides (derecha) y sus colaboradores: Lic. Héctor Soriano y Dr. Edgar Arnoldo Granillo, informaron ayer, sobre los esfuerzos que realiza esa dirección, para encontrar una pronta solución a diversos problemas de Migración.

Pídesese a EU suprimir el "Travel Advisory"

Resolución en la que se pide al gobierno de los Estados Unidos de América la supresión del Travel Advisory para El Salvador, se acordó durante la elección del nuevo Directorio de la Confederación Latinoamericana de Periodistas de Turismo —CLAPTUR— realizada recientemente en San Juan, Puerto Rico.

Otro logro de la delegación salvadoreña que asistió a dicha reunión es la elección a nivel continental del Dr. Martín Barraza Meléndez, como Secreta-

rio de Comunicaciones de CLAPTUR en una directiva compuesta por representantes de diversos países.

El logro más importante declararon los delegados de la Asociación Salvadoreña de Prensa Turística —ASAPTUR— Dr. Barraza Meléndez y periodista José Benedicto Villanueva, fue la aprobación de una resolución por la cual CLAPTUR pide al gobierno de los Estados Unidos de América la supresión del Travel Advisory.

Pasa a la página 35

Interés por escuchar a Dr. Lima hoy en la ASI

Se informa que existe interés por escuchar al Dr. Francisco Roberto Lima, quien será el orador invitado al almuerzo de la Asociación Salvadoreña de Industriales, el cual se efectuará hoy viernes en el Hotel Sheraton, de esta capital.

El tema de la charla, según dimos a conocer oportunamente se intitula "Comentarios sobre el alcance del Acuerdo Mexicano", quien lo aborda ha sido embajador de nuestro país en Estados

Unidos, en Canadá y ante la Organización de Estados Americanos.

Su experiencia ante las Naciones Unidas no fue como embajador, como erróneamente se dijo, sino de delegado alterno y aunque el Dr. Lima está acreditado como miembro de la Sociedad Americana de Derecho Internacional, realmente nunca sirvió la cátedra sobre esta materia en la Universidad Nacional, sino sobre el Derecho Laboral, en cuya

Pasa a la página 35



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

PARTICIPAN EN BIENAL. En la Embajada de Honduras son presentados los pintores salvadoreños que participan en la "Primera Bienal Centroamericana de Pintura en Honduras, 1981", que se realizará durante el mes de noviembre. Al

centro, aparecen: el embajador de Honduras, Lic. Roberto Suazo Tomé; la subsecretaria de Cultura, doña Ruth de Sandoval, y doña Elisa de Araujo, agregada cultural de la embajada.

Igualdad de condiciones pide sector productivo

Exigir al gobierno que durante la etapa electoral que se anuncia no se adopten más medidas arbitrarias e improvisadas que afectan al quehacer económico de la nación resolvió la Convención Nacional de la Unidad Productiva reunida el sábado anterior en el Gimnasio Nacional.

Las restantes resoluciones obligan a los empresarios, profesionales y trabajadores de todos los estratos a actuar en política y así contribuir a resolver los problemas del país; se condenó asimismo el Acuerdo Francia-México como repudiable intervencionismo en nuestros asuntos internos; se respalda también la actuación de la Fuerza Armada en su lucha contra el comunismo internacional.

El total de resoluciones de la Convención del sábado anterior, dicen:

"Mantener la unidad monolítica del sector productivo, para defender los principios ineludibles de las li-

bertades individuales, la libre iniciativa, el respeto a la propiedad privada y la democracia republicana y representativa, es una de las principales resoluciones de la Convención Nacional de la Unidad Productiva.

Las resoluciones fueron dadas a conocer ayer tarde por los patrocinadores del magno evento, después de que fueran leídas al cerrar el mismo, el sábado pasado, en el Gimnasio Nacional, por el Ing. Conrado López Andreu, presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, una de las entidades patrocinadoras.

Pasa a la página 24

Infórmase movimiento migratorio en un año

Casi medio millón de personas salieron de El Salvador durante el segundo semestre de 1980 y primero de 1981, en tanto que ingresaron 445 mil personas durante el mismo período, informó ayer el director general de Migración, coronel Israel Agid Benavides.

La razón de tan alto movimiento migratorio, explicó, se debe a que los salvadoreños son muy aficionados a viajar, como queda demostrado durante los días previos a las vacaciones de Semana Santa y las festividades agostinas, porque en esos días se tramitan muchos más pasaportes y hay más número de salidas en los puntos fronterizos.

Señaló el coronel Benavides que la labor de Migración es muy grande,

Pasa a la página 17



COMUNICACIONES. La Secretaría de Comunicaciones a nivel latinoamericano conquistó ASAPTUR en Puerto Rico para el Dr. Martín Barraza Meléndez, izquierda. Le acompaña José Benedicto Villanueva.

De Sonsonate Guardia captura a motorista de fatal accidente

(Armenia). Agentes de la Comandancia de puesto de la Guardia Nacional de esta ciudad, capturaron a Manuel de Jesús Barrientos, a quien se sindicó como responsable de un accidente que dejó 5 muertos y 35 golpeados.

El hecho en mención ocurrió el pasado domingo en el kilómetro 46 de la

Pasa a la página 35



RESOLUCIONES. El Ing. Conrado López Andreu, presidente de la Cámara de Comercio e Industria, dio lectura a las resoluciones de la Convención Nacional de la Unidad Productiva, celebrada el sábado en el Gimnasio Nacional.

Suspensión del agua en Soyapango-Ilopango

No habrá servicio de agua mañana en toda la zona de Soyapango, Ilopango y San Bartolo, debido a trabajos en la subestación de Guluchapa, donde se efectuarán interconexiones eléctricas que servirán para el sistema de bombeo del Pozo Cuaya 2, nueva fuente de abastecimiento de agua potable que mejorará el sumi-

do próximo sábado, entre 7 de la mañana y una de la tarde, debido a trabajos urgentes en la subestación eléctrica de Guluchapa, donde se efectuarán interconexiones eléctricas que servirán para el sistema de bombeo del Pozo Cuaya 2, nueva fuente de abastecimiento de agua potable que mejorará el sumi-

Pasa a la página 17